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Léscriteres médicaux et juridiques et leurs conséguences sur les parties du transfert et de
la transplantation d’organes humains

Résume
L'idée de solidarité sociale intégrée pour créer une base de dons d’organes représente la
base des opérations de transfert et de transplantation des organes humains. Pour le
législateur, la transplantation, a permis de toucher a I'intégration physique du donneur, qui
sera avec ou sans son consentement, afin de rétablir lI'activité des fonctions vitales pour le
récepteur, et d’alléger ses souffrances dans le cadre des valeurs humaines, loin du trafic
d'organes humains. Ce qui n’empéche pas de récompenser le donateur pour son
comportement exemplaire.

Mots-clés: Transplantation d'organes, donneur, receveur, mort cérébrale, don, décennie
médicale, intégration physique, commerce d’organes.

Medical and legal settings and their manifestation on the parties of the transfer and
transplantation of human organs

Abstract

The idea of built-up social solidarity to create a donation represents the basis of
transplantation of human organs, for which the legislator has permitted compromising the
physical integration of the donor which is with his consent, in order to restore the activity of
the vital functions for the receiver, and to free him from his suffering in the framework of the
upper human values, away from trafficking of human organs, which does not prevent from
paying the donor of his rigorous behavior towards-the receiver.

Key words. Organ transplant, donor, receiver, brain death, donation, medical decade,
physical integration, organ trade.
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